

Stadtwerke Oberursel

Umstieg auf ALKIS

[30.07.2010] Auf ALKIS haben die Stadtwerke Oberursel umgestellt und konnten dabei von Erfahrungen des Herstellers Caigos mit Umsetzungen in Kommunen profitieren.

Die Stadtwerke Oberursel haben ihr Geografisches Informationssystem innerhalb eines Tages auf den ALKIS-Standard umgestellt. Das teilen der Energieversorger und die Firma Caigos mit. „Das System von Caigos hat uns durch Automatismen umfassend unterstützt, was die Vollständigkeit und die richtige Abfolge der Schritte gesichert hat“, sagt Sven Kleinschmidt, der bei den Stadtwerken Oberursel für die Umsetzung des Projekts zuständig war. Caigos-Projektleiter Thomas Willmes ergänzt: „Die Stadtwerke Oberursel-Unternehmensgruppe ist der erste Versorger, der mit CAIGOS den Schritt nach ALKIS vollzogen hat. Die Erfahrungen, die wir bereits aus den Umsetzungen bei vielen Kommunen gesammelt hatten, haben uns hier geholfen.“

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, Stadtwerke Oberursel, Caigos, ALKIS, Geodaten-Management